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Nous voici arrivés au terme de cette saison. Comme dans les grandes 
entreprises, il est temps d’en tirer le bilan. 
 
Cette année en Valais, nous comptons 165 licenciés dont 30 U19. Ces chiffres 
sont similaires à la saison 2012-2013 qui avait été une des saisons les plus 
pauvres en termes de nombre de joueurs. Depuis, le nombre n’a sans cesse 
évolué entre 165 et 180 licences par saison et la proportion de jeunes stagne 
constamment à moins de 20%. 
 
Malgré tout ce que nous avons pu mettre en place pour les jeunes ces 
dernières années ainsi que la multiplication des compétitions pour les 
licenciés, le nombre de pongistes peine à grandir. La multiplication des loisirs 
ainsi que le covid en sont sans doute des facteurs directs. Il est désormais à 
nous de nous montrer inventifs et de proposer de nouvelles idées qui 
pourraient redonner l’envie de la pratique de notre sport. 
 
Ces deux dernières saisons, nous avons d’ailleurs essayé de nous appuyer sur 
le système des tournois NL AVTT pour proposer cette compétition aux 
adultes. Nos 3 tentatives sont malheureusement restées très décevantes 
avec, au mieux, 7 participants. 
 
Heureusement, nous pouvons continuer à nous appuyer sur notre jeunesse. 
Cette année encore les tournois pour NL AVTT ont rencontré un franc succès. 
Plus de 50 jeunes provenant de 6 clubs ont participé à au moins un de ces 
quatre tournois. En moyenne, nous avons eu 31 jeunes par tournoi et la 
moyenne d’âge est de tout juste 13 ans. En effet, plus de la moitié de ces 
jeunes sont encore en catégorie U13 et inférieures et nous pouvons nous en 
réjouir. 
Ces tournois sont un excellent tremplin pour la suite de leur carrière et 
plusieurs exemples sont à citer sur cette saison. Samael Olgiati a remporté la 
série C aux championnats valaisans cette année alors qu’il y a encore deux 
saisons il participait pour la première fois à un tournoi non licencié. Nous 
pouvons également mettre en avant Manon Clerc, qui a participé à plusieurs 
tournois NL par le passé et qui a obtenu cette année la médaille de bronze aux 
championnats suisse jeunesse en double dame. Félicitations à eux et qu’ils 
servent d’exemple à tous dans la progression que nous pouvons avoir en 
Valais. 
 



 
 
Les entraînements PROS organisés par l’AVTT et dirigés par Antony Geminiani 
ont également connu un certain succès. Organisés régulièrement sur Sierre, 
Sion ou Grône, de nombreux joueurs provenant des différents clubs du Valais 
ont su en profiter. 
 
Je tiens à féliciter le club de Sion pour l’organisation des championnats AVVF 
élites en novembre dernier. Si le nombre de participants (105) peut nous 
laisser un peu songeur, nous pouvons nous réjouir et être fier de nos clubs 
valaisans qui s’engagent dans l’organisation des compétitions AVVF. J’espère 
qu’à l’avenir nous saurons maintenir cet engagement auprès de notre 
association faitière. Je félicite également le TTC Gampel-Steg ainsi que le TTC 
Brig-Glis pour l’organisation de la Stockalpercup.  
Le 48ème championnat valaisan s’est déroulé à Grône en mars dernier (98 
joueurs) où le club local a également pris l’organisation de la finale cantonale 
Gubler School Trophy, bravo à eux.  
Félicitations encore au CTT Sierre pour sa célèbre Gregor Kuonen Cup qui a 
connu encore un très grand succès.  
Je souhaite d’avance d’excellentes finales pour la coupe valaisanne qui se 
dérouleront dans les semaines à venir à Gampel-Steg. 
 
Enfin, je remercie mon comité pour le travail accompli tout au fil de la saison 
ainsi que pour leur soutien indéniable pour le bien-être de notre sport. 
 
Je vous souhaite à tous un très bel été. 
Vive le tennis de table, vive le sport, vive le Valais 
 
 
 Joachim Bourban 
 Président de l’AVTT 
 
  
 


